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Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung der Freunde und Förderer der 
GGS Knittkuhl e.V. am Donnerstag, 22.04.2021 um 19.00 Uhr 

in der GGS Knittkuhl 

Beginn der Versammlung um 19.00 Uhr, Ende der Sitzung um 19.54 Uhr, Anwesende Teilnehmer/innen: 8 

Protokollführerin: Martina Menke 

Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Festlegung der Tagesordnung 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahl der Kassenprüfer 
7. Mittelverwendung für das nächste Schuljahr  
8. Sonstiges 

 
 

Protokoll: 

 

TOP 1: 

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Frau Simone Bogner wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. Es 

sind insgesamt 8 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Teilnehmer sind namentlich schriftlich erfasst. 

Eine Teilnehmerliste (siehe Anhang) mit Unterschriften liegt nicht vor, da die ordentliche 

Mitgliederversammlung aufgrund der Pandemie in digitaler Form über itslearning stattfindet. 

 

TOP 2: 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Frau Bogner fragt, ob noch Fragen vorhanden sind oder 

noch weitere Punkte in dieser Versammlung abgehandelt werden sollen. Dieses Angebot wird verneint. 

 

TOP 3: 

In ihrem Bericht über die Tätigkeit des Fördervereins berichtet die 1. Vorsitzende Simone Bogner: 

• Im vergangenen Jahr hat sich der Vorstand neben vielen informellen Treffen mehrmals zu einer 

Vorstandssitzung getroffen (zeitweise aufgrund der Pandemie in digitaler Form) und auch darüber 

hinaus kontinuierlich untereinander und auch mit der Schulleitung Kontakt gehalten. 
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• Zum Zeitpunkt der Mitgliederversammlung hat der Förderverein 161 aktive Mitglieder (Kündigungen 

und Neuzugänge sind berücksichtigt) 

• Im vergangenen Jahr konnten durch den Förderverein unter anderem die folgenden Anschaffungen 

und Aktivitäten realisiert werden: 

 

- Schulveranstaltungen konnten gefördert werden (einige Veranstaltungen z.B. das 

Singpausenkonzert konnten aufgrund der Pandemie nicht stattfinden) 

- diverse Lektüren u.a. für den Unterricht wurden angeschafft ( auch zur Unterstützung in der 

Homeschooling- Zeit) 

- die Schulausstattung wurde gefördert (Tollimero, Tischtennisschläger u.ä.) 

- das Schülerparlament wurde unterstützt 

- Unterstützung für den Schulgarten 

- Technische Geräte (Kopfhörer, Display u.ä.) 

- Schutzmasken für die Schüler 

- Toner 

- Software (Work Sheet Crafter) 

 

TOP 4 

Die Kassenwartin Frau Regina El Sheikh stellt den Kassenbericht 01.01.2020 bis 31.12.2020 vor. 

 

Die Kassenprüfung fand aufgrund der Pandemie in digitaler Form statt. 

 

Einnahmen in Höhe von 14.687,25 Euro stehen Ausgaben in Höhe von 9.961,02 Euro gegenüber. Es wurden 

im Wesentlichen aus den Ausgaben die unter Top 3 aufgeführten Anschaffungen realisiert. Es ergibt sich ein 

positiver Saldo von 4.726,23 Euro. Dieser Betrag ergibt sich besonders aus den vielen Spenden und 

Einnahmen. 

 

Frau Hentschke und Frau Peters haben im Vorfeld der Sitzung (März 2021) als Kassenprüferinnen die Prüfung 

der Kasse dokumentiert. Es gibt keine Beanstandungen. Es wird empfohlen, den Vorstand zu entlasten. 

 

TOP 5 

Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird einstimmig und ohne Enthaltung entlastet. 

Herzlichen Dank an Frau Peters, welche nun aus ihrem Amt als Kassenprüferin austritt. 

 

TOP 6 

Frau Wiedmann wird für das Amt der Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie stellt sich persönlich vor und zur 

Wahl. Frau Wiedmann wird für das Amt einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7 

Frau Bogner stellte den Budgetplan für 2021/22 vor. Die jeweiligen Beträge verstehen sich inkl. 

Mehrwertsteuer (Brutto): 
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- Lizenz (Anton Schullizenz- 250,00 Euro/Worksheet-Crafter- 449,00 Euro)- erst wieder Anfang 

2022 fällig 

- Singpausen- Bus zum Konzert- entfällt 2021 

- Basketballkorb- 1.000,00 Euro Unterstützung vom Förderverein 

- Aufladen Volume Purchase Programme für neue Apps- ca. 200,00 Euro bzw. bei Bedarf 

fortlaufend während des Jahres 

- Mein Körper gehört mir- Theaterpädagogische Werkstatt- 1.750,00 Euro 

- Kulturelle Veranstaltungen (Schauspielhaus) -??? (ungewiss wegen Corona- Pandemie) 

- Erste- Hilfe-Kurs 4. Schuljahre- voraussichtlich kostenlos? 

- Schulgarten- AG- 500,00 Euro 

- Schülerparlament- 300,00 Euro 

- Klassenlektüren- 480,00 Euro 

- Reinigung des Sportplatzes durch Spezial- Unternehmen- 700,00 Euro 

- Pflasterspender für die Klassen (kontaktlos)- 288,00 Euro 

- Ausbesserung von 6 Hüpfkästchen Schulhof- 1.100,00 Euro 

- Austausch Sand nach Sanierung- 2.500,00 Euro 

- Neues Spielgerät nach Sanierung des Geländes- 7.500,00 Euro 

- Präsentationstechniken für mehrere Klassenräume (Display, Apple- TV, Boxen)- derzeit nicht 

lieferbar 

 

 

 

 

Von Frau Grüneklee werden verschiedene Positionen erläutert z.B. Problematik „Schlammloch“ auf dem 

Schulhof. Das Gartenamt sucht eine nachhaltige Lösung. Stück für Stück schreitet die Planung des Projekts 

voran. 

 

Eine Frage zur Position „Basketballkorb“ wird von Frau Grüneklee beantwortet. Als Erklärung: Der 

Basketballkorb wird im Boden fest verankert. 

Die hohen Kosten für die Position „Ausbesserung Hüpfkästchen“ werden erläutert. Die Hüpfkästen werden 

oft benutzt und somit ist eine gute Haltbarkeit wichtig. 

 

Laut Frau Grüneklee ist oftmals die Festlegung bei der Materialbeschaffung sehr langwierig. 

Lieferschwierigkeiten sind manchmal vorhanden (z. B. Präsentationstechniken sind nicht lieferbar). 

 

Der Budgetplan wird anschließend einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 8 

Frau Grüneklee fragt nach einer weiteren Bestellung von Masken bei Engpässen. Dem wird einheitlich 

zugestimmt. Verschiedene Maskenformen werden diskutiert. 
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Auf eine Frage zum Thema Veranstaltungen vom Förderverein antwortet Frau Bogner. Aufgrund der 

Pandemie und der damit verbundenen Einschränkungen dürfen keine Aktionen z. B. Verkaufsstände vom 

Förderverein stattfinden. 

 

  
Düsseldorf, 14.06.2021 

            

        

Simone Bogner   Martina Menke   Regina El Sheikh 

Vorstandsvorsitzende  Schriftführerin   Kassenwartin 

 


